

まえばし幼稚園新たにスタート



四月八日、まえばし幼稚園の開園式が行われました。神明、若宮、総社幼稚園が統合して若宮町四丁目に新たにスタート。幼児教育センターも併設され、子育て相談や学習会など、機能が充実しました。先生が「みんなで仲良く遊べますか」と問い掛けると、園児たちは「はい」と元気に答えていました。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

昨年度開催された前橋広域観光百景写真コンテスト。その入賞作品を3月15日から28日まで市役所12階ロビーで展示しました。すばらしい写真の数々に、訪れた人たちはさまざまな前橋広域圏の風物を改めて感じたようです。



前橋広域の美しさ堪能

4月1日、市役所で交通指導員の委嘱状交付式が行われ、萩原市長から、一人ひとりに委嘱状が渡されました。今回は再任者が24人、新任者が4人。総勢112人で市内の子どもたちの登校時、保護・誘導などに当たります。



交通指導員28人を委嘱

入沢さんの詩碑除幕式



第10回萩原朔太郎賞受賞者・入沢康夫さんの受賞記念詩碑が、このほど広瀬川河畔に完成。3月29日に除幕式が行われました。石碑には、受賞作『遅い宴楽 とほいうたげ』の一節を刻んだプレートが埋め込まれ、永く顕彰されます。お礼のあいさつをした入沢さんは、笑顔で喜びを語っていました。

新助役に佐藤氏が就任



四月一日付で、佐藤佳朗氏が助役に就任しました。国土交通省での豊かな経験を生かし、都市計画・建設部などの事務を担当します。一般の事務を管轄する都木助役とともに、萩原市長を補佐して、市政の運営に力を尽くします。